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   LAS AUTORIDADES SEÑALAN QUE LAS CÁMARAS DE SEGURIDAD SON UN EFECTIVO DISUASIVO PARA EVITAR DELITOS E INCIVILIDADES. 

Villa Las Araucarias ya cuenta 
con 24 cámaras de vigilancia 
para mejorar la seguridad 
EN PUCÓN. Por gestión de los vecinos del sector, el apoyo de la Municipalidad local y 
el financiamiento del Gobierno Regional se concretó el anhelado sistema. 
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os vecinos de la Villa Las 

Lasse enla comuna 

ide Pucón están orgullosos 
con la autogestión, así como el 
respaldo municipal y el finan- 
ciamiento del Gobierno Regio- 

nal, para disponer ahora de un 
total de 24 cámaras de vigilancia 
paraelsector, graciasa dos pro- 
yectosaprobados porlainstitu- 
ción de La Araucanía con un 

costo total de$24 millones. 
Fueen la misma sede veci- 

naldecalle Carlos Sabugal N'410 
que serealizó la formal inaugu- 
ración de la entrada en funcio- 

namiento, no sólo de los dispo- 

sitivos, sino también de una sala 

de vigilancia, administrada por 
los mismos vecinos, aunque en 
coordinación conlas policías y el 
Departamentode Seguridad del 
Municipio de Pucón. 

  

LABOR CONJUNTA 
Delajornada fueron parte el al- 
calde dela comuna, Sebastián 

Álvarez; el consejero regional, 
Eduardo Hernández; la conce- 

jala Marina Matus; el represen- 
tante del diputado Henry Leal, 
Víctor Vejar; Luis Silva y Jéssica 

Arévalo, presidente y tesorera, 
respectivamente, delaJunta de 

Vecinos de Villa Las Araucarias; 

además de los representantes 
de Carabineros, el subcomisario 

delos Servicios capitán Danilo 
Rojas Alvarez; el subteniente 
Bastián Saavedra Gallegos y per- 

“No puede ser quees- 
temos en el año 2025 
y las famosas RUF 
(Reglas de Uso de la 
Fuerza), aún no estén 
definidas. Eso es mu: 
grave y hace muy difi- 
cil que Carabineros 
pueda operar con 
tranquilidad en la 
prevención del deli- 
to” 

Sebastián Álvarez, 
alcaldede Pucón 

sonal de la Oficina de Integra- 
ción Comunitaria de la Novena 
Comisaría de Pucón. 

“Este es un trabajo en con- 
juntoconla Municipalidad y Ca- 
rabineros, porque si tenemos 
una buena comunicación, va- 
mos aandar perfecto enla apli- 
cación y el funcionamiento de 
muestro proyecto”, destacó Jés- 
sica Arévalo, tesorera della orga-  

TAMBIÉN SE IMPLEMENTÓ UNA SALA DE VIGILANCIA ADMINISTRADA POR 
LOS MISMOS VECINOS. 

coordinación ciudadana y las 
autoridades, también apuntó a 
losresguardos legales mínimos 
para una mayor y mejor seguri- 
dad ciudadana, ya que “esto es 
unpaso, perosiaquínoselogra 
establecer de forma clara, con 
determinación respecto a cuá- 
les son las atribuciones y las 

    vecinal pu des- 
dedondesupresidente, LuisSil- 
va, reconoció que “teníamos 
sectores complicados, sectores 
que eran de vigilancia especial 
por Carabineros. A raíz de eso 
se comenzaron a trabajar estos 
proyectos de cámaras, y que 
fueron bien recibidos, analiza- 
dos por el Gobierno Regional y 
aprobados en dos oportunida- 
des”. 

MEJOR RESPUESTA LEGAL 

El alcalde de Pucón, Sebastián 
Álvarez, a la vez que valoró la 

compi que tienen los 
guardias municipales e inspec- 
ción ciudadana, respecto al rol 
enlaprevencióny también enel 
control de los ilícitos que pasan 
enlacomuna, vaaser dificil que 
podamos garantizar a los veci- 
nos unaseguridad plena”. 

La autoridad comunal, ade- 
más, develó que “Carabineros 
tampoco cuenta conapoyoreal 
por parte delas autoridades del 
Estado y también se van a ver 
restringidos ensus atribuciones 
y cómo puedan operar en casos 
de delincuencia. Eso, porque 

hay un grantema legislativo, fal-
tan leyes que realmente entre-
guenlas competencias ylasatri-
buciones a Carabineros. No
puede ser que estemos en el
añ02025 ylasfamosas RUF (Re-
glas de Uso dela Fuerza),aúnno
estén definidas. Eso esmuy gra-
ve y hace muy difícil que Carabi-
neros pueda operar con tran-
quilidad en la prevención del
delito”. 

PREVENCIÓN 
El consejero regional Eduardo
Hernández, valoró que las cá-
maras y el centro de vigilancia
“permita visualizar y prevenir
situaciones de inseguridad”. 

Por último, Juan Carlos Badi-
lla, director de Seguridad Muni-
cipal de Pucón, destacó que es-
tetipo deiniciativas “ayuda ala
prevención del delito yla activi-
dadcriminal”. cs 

CEDIDA 

CUATRO SERÁN LAS COMUNIDADES MAPUCHES DE LA COMUNA QUE SE 
VERÁN BENEFICIADAS CON LA INICIATIVA MUNICIPAL. 

  

Impulsan el proyecto 
para levantar nuevo 
cementerio mapuche 
en Lautaro 

INICIATIVA. Iniciativa beneficiará a 
cuatro comunidades y ya cuenta con 
la resolución sanitaria, faltando solo 
algunos documentos para su pronta 

 
inauguración. 

nimportante paso dio 
u la comunidad Manuel 

Levinao en su anhela- 
do proyecto de contar con un 
nuevo cementerio, que dará 
respuesta a la urgente necesi- 
dad del sector, ya que el ac- 
tual recinto se encuentra co- 

lapsado. En este sentido, el 
alcalde de Lautaro, Ricardo 
Jaramillo, fue invitado a una 
reunión con dirigentes del te- 
rritorio para conocer los 
avances de la iniciativa y ex- 
presar el respaldo municipal. 
El proyecto, que beneficiará 

a cuatro comunidades mapu- 
che, ya cuenta con la resolu- 
ción sanitaria, faltando solo 
algunos documentos para su 
pronta inauguración. 

COMPROMISO 

Nancy Paliñir, vicepresidenta 
de la comunidad Manuel Le- 
vinao, agradeció la presencia 
del jefe comunal y destacó el 
compromiso asumido. “Esta- 
'mos muy contentos con la vi- 
sita del alcalde. Ojalá salga un 
lindo proyecto a futuro que 
será para todos nuestros ve- 
cinos, donde incorporamos a 
tres comunidades más”, se- 
ñaló. 

Por su parte, el alcalde Ri- 

“Creo que somos la 
única comuna en 
Chile que tiene re- 
solución sanitaria 
en dos cementerios 
mapuche, así que 
estamos muy con- 
tentos”. 

Ricardo Jaramillo, 
alcalde de Lautaro 

cardo Jaramillo valoró el tra- 
bajo de la comunidad y rea- 
firmó el apoyo técnico desde 
el municipio. “Nosotros co- 
mo municipalidad siempre a 
disposición con nuestros pro- 
fesionales y equipos para se- 
guir avanzando en el bienes- 
tar de los vecinos. Creo que 
somos la única comuna en 

Chile quetieneresolución sa- 
nitaria en dos cementerios 

mapuche, así que estamos 
muy contentos”, expresó. 
Este nuevo cementerio per- 

mitirá preservar las tradicio- 
nes culturales de las comuni- 
dades indígenas del sector, a 
través de un trabajo colabora- 
tivo entre las organizaciones 
locales y el municipio — 8 
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